

So finden Sie uns

How to find us



Mercure Hotel Berlin an der Urania

Fuggerstraße 8

10777 Berlin

Tel.: +49 30 213030

Fax: +49 30 21303160

E-Mail: h9068@accor.com

[hotelindividuelle Internetadresse](#)

Mit dem Auto

Aus Richtung Norden: von der A 111 Richtung Zentrum/Charlottenburg bis Abfahrt Kurfürstendamm. Kurfürstendamm geradeaus bis Tauentzienstraße. Kreuzung Kleiststraße/An der Urania nach rechts und dann links in die Fuggerstraße. Das Hotel befindet sich links an der Kreuzung Kalckreuthstraße.

Mit der Bahn

Vom Hauptbahnhof mit der S 75 in Richtung Westkreuz bis Zoologischer Garten, dort umsteigen in die U2 Richtung Pankow bis Wittenbergplatz. Von dort aus zu Fuß in Richtung Urania. An der Kreuzung rechts und die nächste Straße links in die Fuggerstraße. Das Hotel befindet sich auf der linken Seite an der Ecke Kalckreuthstraße.

Mit dem Flugzeug

Tegel: Mit dem Bus X9 in Richtung Zoologischer Garten. Vom Zoologischen Garten weiter siehe „Mit der Bahn“.
Schönefeld: Mit dem Regionalexpress bis Hauptbahnhof, weiter siehe „Mit der Bahn“.

By car

From north: take motorway A 111 towards Zentrum/Charlottenburg, exit: "Kurfürstendamm". Continue along Kurfürstendamm as far as Tauentzienstrasse. Junction Kleiststrasse/An der Urania: turn right, then left into Fuggerstrasse. The hotel is on the left, at the junction with Kalckreuthstrasse.

By train

From "Hauptbahnhof" (central station): take S 75 towards "Westkreuz", get off at "Zoologischer Garten" and take underground U2 towards "Pankow". Get off at "Wittenbergplatz". Then walk towards Urania. At the junction turn right, then take first left into Fuggerstrasse. The hotel is on the left, on the corner of Kalckreuthstrasse.

By plane

Tegel Airport: Take bus no. X9 towards "Zoologischer Garten". From "Zoologischer Garten": see "By train".
Schönefeld Airport: Take RE (regional express) train as far as "Hauptbahnhof" (central station). Then see "By train".